



## 10000 pas sans amour : une (re)présentation au collège

publié le 13/05/2015

la compagnie La baleine cargo en résidence au CNAR

LA BALEINE CARGO est venue aujourd'hui mercredi 13 mai présenter son dernier spectacle "10000 PAS SANS AMOUR", adaptation de la pièce LYSISTRATA d'Aristophane ( 400 ans avant JC).

La compagnie a investi l'espace du terrain de basket où se sont installés un peu plus de 200 élèves, qui ont été délogés, puis relogés, puis éparpillés ... tout au long du spectacle pour suivre la trame au plus grand plaisir de tous.

Le sujet de la pièce - les femmes font la grève du sexe pour empêcher leurs hommes de faire la guerre - a amusé mais a aussi permis une réflexion qui a continué après le spectacle avec les acteurs et la metteur en scène

Françoise Guillaumond.

Il faut dire que la présence de 6 frigos sonorisés, d'instruments de musiques et de poussins -entre autres- avait de quoi intriguer !!

Le spectacle se jouera jeudi 14 en fin d'après-midi à la brèche.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.